

CONSOLE MURALE EQUILIBRE



MAISON SARAH LAVOINE

CONSOLE MURALE

EQUILIBRE

Description produit

Rêve suspendu.
Ligne signature de la Maison, la collection *Équilibre* joue sur les accords parfaits entre chêne brut et laque haute brillance.
Audacieuse, la console murale *Équilibre* est déclinée en quatre teintes Maison ; Ecrú, Carmin, Bleu Sarah et Noir.
À mi-chemin entre la table d'appoint et le chevet, elle habille tout mur et offre un rangement décoratif à nul autre pareil.
Modulable à l'infini dans l'espace choisi, elle a été pensée pour se fixer au mur.

Matériaux

Structure en MDF laqué haute brillance
Plateau supérieur en chêne massif

Déclinaison de couleurs

Noir
Bleu Sarah
Carmin
Ecrú

Fabrication

Les courbes, finies avec une précision digne d'un orfèvre ont été réalisées en machine CNC, processus idéal pour créer des pièces à la précision infinie, et le plateau est en chêne massif teinté.

Dimensions

Hauteur : 13 cm
Largeur : 45 cm
Profondeur : 30 cm
Tiroir
Largeur : 24 cm
Profondeur : 27 cm

Poids

8 kg

Origine

Portugal

Certifications et normes

Respect des normes CE

Conseils d'entretien

Pour l'entretien quotidien, dépoussiérez avec un chiffon en microfibre.

Product description

Suspended Dream.
A signature line of the Maison, the *Équilibre* collection plays on the perfect harmony between raw oak and high-gloss lacquer. Bold and striking, the *Équilibre* wall-mounted console is available in four Maison colors ; Ecrú, Carmin, Bleu Sarah, and Black.
Somewhere between a side table and a nightstand, it dresses any wall and offers a decorative storage solution like no other. Infinitely adaptable to the chosen space, it has been designed to be wall-mounted.

Materials

High-gloss lacquered MDF structure
Stained solid oak top

Colorways

Black
Bleu Sarah
Carmin
Ecrú

Production process

The curves, finished with jeweler-level precision, were machined using CNC technology the ideal process for producing components with extremely high accuracy.
The tabletop is made from stained solid oak.

Dimensions

Height : 5,12 in
Width : 17,72 in
Depth : 11,81 in
Drawer
width : 9,45 in
Depth : 10,63 in

Weight

17,64 lb

Origin

Portugal

Certifications and standards

Complies with CE standards.

Care instructions

For daily maintenance, dust with a microfiber cloth.

